
ひらめき箱（意見・要望等）対応状況 

番号 １８ 開封日 平成３１年２月１日 

ご  意  見 

 相良公園は、昔下屋敷と呼ばれた相良氏の別荘でした。槇の木が数本あり

次々と切り倒され 1本残っていました。 

 数百年の樹齢だと思いますが、今度トイレ改修のため、無残にも切られま

した。柱でも取れる立派な木でした。 

 ５０㎝位に切りきざまれてかわいそうでした。銘木市にも出せばいくらか

価格がつくでしょうに。町内に言われたのでしょうか。簡単に切られたのが

残念です。 

  

回       答 

 今回は御意見をいただきありがとうございます。 

 相良公園を管理します都市計画課からお答えいたします。 

 相良公園のトイレは、築４１年を経過し水漏れ等傷みも激しいトイレでご

ざいました。今回新しいトイレを建設するにあたり、トイレや駐車場の位置

を考えた場合、公園利用者に快適に利用していただくために本計画設置場所

にトイレを設置することにいたしました。 

 

古いトイレは、遊具が設置しているところから水路で分断された場所にご

ざいまして、橋を渡らなければ行けず、市政懇談会等におきましても、水路

が深くて危ないなど御意見をいただいておりました。 

 

御指摘のとおり相良公園は、相良家の下屋敷でございましたので、文化財

を担当する、市役所の歴史文化課に相談を行い、歴史的に意味のある木かど

うかの確認をしましたところ、「歴史的に意味があるものではない」との回答

から伐採を行いました。その時に町内の御意見等はお聞きしませんでした。

また、特に銘木市での処分も考えておりませんでした。 

 

 今後、このような場所の木を伐採する場合は、周囲の皆様の御意見も伺い

まして伐採等を行いたいと思います。 

 

 今回は貴重な御意見をありがとうございました。 

 

 

 

 

 



ひらめき箱（意見・要望等）対応状況 

番号 １９ 開封日 平成３１年２月１日 

ご  意  見 

 帰省し、久しぶりに正月を人吉で過ごした家族の一言から。１歳の子を連

れて同級生の友人たちと城内の広場でのびのび遊ばせ、２～３時間経ってお

むつが重くなり「さあ、おむつ交換しよう」と城内トイレを使用したそうで

す。広いスペースは有るのにベビーおむつ交換の台が無い！なんで？とびっ

くりしたそうです。今は母子、父子家庭もめずらしくありませんし、父親が

子どものおむつ交換するのは当たり前の時代です。公共の場所、いろんな人

が使いますので、どうぞお考え頂いてより良い人吉にして下さい。 

回       答 

今回は御意見をいただきありがとうございます。 

 

 人吉城跡公園を管理します都市計画課からお答えいたします。 

 お手紙の内容からしますと、御利用になられたトイレは、ふるさと歴史の

広場（旧市役所本庁舎裏）にあるトイレと思われます。 

 このトイレにつきましては、平成６年に建設され２４年が経過しているト

イレでございまして、女性用トイレにはベビーおむつ交換台（ベビーベッド）

は用意しておりますが、場所や形状がわかりにくかったと思います。また、

男性用トイレ、多目的トイレには、おむつ交換台を設置しておりませんでし

た。御迷惑をおかけしましたことに対しまして深くお詫び申し上げます。 

 

ふるさと歴史の広場の女性用トイレにつきましては、おむつ交換台とわか

るように表示を行いたいと思います。 

 

 現在、都市計画課では、各公園の老朽化したトイレの改築更新を進めてい

るところでございます。 

 今後は、限られたスペースでの設置となりますことから、ふるさと歴史の

広場のトイレも含めまして、他の公園のトイレも改修時にベビーおむつ交換

台の設置につきましても検討してまいりたいと存じます。 

 

 今回は貴重な御意見をいただきありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 


